

Ressort: Sport

Fußball: Veh zurück auf Frankfurter Trainerbank

Frankfurt, 14.06.2015, 18:43 Uhr

GDN - Armin Veh kehrt zu Eintracht Frankfurt zurück. "Eintracht Frankfurt war und ist für mich eine besondere Aufgabe. Ich werde alles versuchen, um die Mannschaft in eine positive Zukunft zu führen", sagte Veh.

Er unterschrieb einen Zwei-Jahres-Vertrag und tritt damit die Nachfolge seines eigenen Nachfolgers Thomas Schaaf an. Der 54-jährige Veh hatte die Hessen von 2011 bis 2014 trainiert, bevor er den Verein wegen mangelnden Perspektiven in Richtung Stuttgart verließ. Seinen größten Erfolg mit Frankfurt feierte er mit dem Einzug in die Europa League. "Wir haben mit mehreren Trainerkandidaten gute Gespräche geführt. Ausschlaggebend für die Wahl von Armin Veh war, dass er neben seinen sportlichen Qualitäten, die unbestritten sind, die Fähigkeit besitzt, in diesem Verein integrativ zu wirken", sagte Vorstandsvorsitzender Heribert Bruchhagen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56118/fussball-veh-zurueck-auf-frankfurter-trainerbank.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com